

■ Desarrollo sostenible

Playa Chucheros y La Plata Bahía Málaga comprometidos con la conservación de Bahía Málaga



Foto: Parques Nacionales- Cristhian Pimiento

MEDIO AMBIENTE

Lunes 5 de Agosto, 2024

Ante la llegada de la temporada de ballenas los consejos comunitarios de Chucheros y La Plata Bahía Málaga, en zona rural de Buenaventura, ratificaron junto con Parques Nacionales Naturales de Colombia su compromiso para el manejo adecuado del Parque Nacional Natural Uramba Bahía Málaga.

Con ocasión de la realización de la mesa de esquema de manejo conjunto se reunieron en Buenaventura, Parques Nacionales Naturales de Colombia y los Consejos Comunitarios presentes en el Parque Nacional Natural Uramba Bahía Málaga para ratificar el compromiso conjunto de consolidar el plan de manejo del área protegida y su implementación, como una contribución a la paz y a la generación de bienestar para las comunidades y el territorio.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

- LO MÁS VISTO**
 - [Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)
 - [Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)
 - [Cerrarán el puente contiguo al Club Colombia, conozca los desvíos](#)
 - [ABC para acceder a las facturas electrónicas de servicios públicos](#)
 - [Un caso más de 'güireo' Cali: jóvenes se enfrentaron con machetes](#)
- LO MÁS RECIENTE**

Plan de manejo

En esta mesa de esquema de manejo conjunto, realizada en Ladrilleros, se dialogó sobre las apuestas conjuntas que fortalecen los arreglos de gobernanza en el área protegida y la importancia de continuar aportando al proceso de adopción del plan de manejo del área protegida.

En ese sentido, y dentro de las estrategias expuestas, se destacan las propuestas, proyectos y programas para el fortalecimiento de la actividad ecoturística comunitaria, como principio de desarrollo sostenible para la región y los nodos de biodiversidad, como apuesta de transición de territorios megadiversos (en biodiversidad y cultura) hacia la bioeconomía y la paz.

Es de anotar que en Uramba Bahía Málaga hacen presencia resguardos indígenas, territorios colectivos de comunidades negras, entre otros.

Considerado sala cuna de las ballenas jorobadas, la protección del parque se ha convertido en una prioridad no sólo para Parques Nacionales sino las comunidades de la zona que viven del ecoturismo.

Los propósitos buscan conservar los ecosistemas marinos y costeros de la bahía como soporte fundamental de la biodiversidad que poseen, ofrecer beneficios ambientales para el bienestar y calidad de vida en armonía con prácticas tradicionales orientadas a la conservación y contribuyen al fortalecimiento de la dinámica cultural y la organización social para el manejo del territorio fundamentado en conocimiento y sabiduría ancestral de las comunidades afros.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

[Repoblado lago Calima con 60 mil alevinos](#)

[Adecúan infraestructura de alojamiento y alimentación e...](#)

[¿Qué es la COP16 y qué está en juego?](#)

